

SANTA MARTA DE TORMES

Vuelven los cursos de informática. La Sala Municipal de Informática acoge un nuevo curso de las clases de informática y los talleres para acercar las nuevas tecnologías a los mayores del municipio, con el fin de garantizarles el manejo básico del ordenador e internet./EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Nuevos paseos saludables con Cruz Roja. El Ayuntamiento de Carbajosa ha iniciado la actividad de los paseos saludables con la colaboración de Cruz Roja Salamanca, a través de los que se quiere fomentar el ejercicio como hábito saludable para todos los ciudadanos./EÑE

SANTA MARTA

El taller de memoria estrena el programa de actividades para los mayores

Las propuestas de ocio y tiempo libre de la Concejalía de Mayores de Santa Marta estrenan mañana a partir de las 17.30 horas, las cinco sesiones del taller de memoria previstas para este trimestre, tendrán una periodicidad quincenal y carácter gratuito. La cita se llevará a cabo en las instalaciones del Edificio Sociocultural y la segunda sesión que se ha previsto que se desarrolle será el día 24./EÑE

VILLARES

Campamento y convivencia de inicio de curso del Grupo Scout Berengueta

El Grupo Scout Berengueta ha organizado un campamento y convivencia de inicio de curso para los participantes, que se celebrará en Calvarrasa de Arriba, desde el próximo viernes por la tarde hasta el domingo. Una actividad gratuita en la que los niños deberán llevar, además del saco, la esterilla y enseres personales, algunos productos y alimentos que les corresponda para compartir con el resto./EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La inversión municipal en el programa deportivo y cultural alcanza los 60.000 euros

- Un total de 700 vecinos participan en la veintena de actividades
- Las más demandadas son pilates, patinaje, atletismo, pádel y yoga

EÑE

La inversión municipal para este año en materia de actividades culturales y deportivas asciende a 60.000 euros y se compensa con la amplia respuesta de población interesada en participar en algunas de las diferentes propuestas organizadas por el Consistorio en función de las preferencias planteadas por la población, para cubrir toda la demanda existente.

De esta manera, los responsables municipales se muestran satisfechos con el elevado volumen de participantes, que alcanza las 700 personas, niños y adultos, que se han inscrito en la veintena de actividades ofertadas y que conforman el programa municipal para este curso, distribuido por trimestres. Un trimestre en el que el Consistorio destina unos 25.000 euros para cubrir el coste de los cursos y talleres que no se costean con el pago de las cuotas y las matrículas de los alumnos.

En cuanto a las actividades, las distintas modalidades deportivas propuestas son las que acaparan el mayor volumen de usuarios, con una amplia asistencia en patinaje, con cerca de 70 alumnos; pilates, que supera el centenar de asistentes y ha obligado a ampliar el número de grupos para acoger a todos los demandantes; y fútbol sala, pádel, atletismo y yoga, que superan la treintena de aficionados.

Por lo que respecta al apartado de cultura, las que cuentan, un año más, con mayor demanda son restauración de muebles, pintura, alfarería, manualidades y la nueva actividad de gastronomía tradicional concedida por la Diputación.



Los vecinos llenan las actividades culturales y deportivas del nuevo curso./EÑE

LOS DATOS

BONIFICACIONES. Con el objetivo de seguir fomentando el empadronamiento, el Ayuntamiento mantiene su objetivo de beneficiar a los ciudadanos censados en el municipio, a la hora de fijar el precio de matrícula para las distintas actividades culturales y deportivas, mientras que para el resto de ciudadanos, las tarifas se incrementan el 15%.

PROGRAMA DE MAYORES. Los mayores del municipio también han iniciado su programa de actividades con los talleres de memoria, informática, teatro, bailes charros, psicomotricidad y gimnasia, encaminados a mejorar el estado físico y el bienestar personal, así como conseguir que mantengan unas condiciones de vida saludables que les mantenga activos a diario.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio continúa los trabajos de limpieza de la ribera del río iniciados por la CHD

- El objetivo es convertirla en una zona de paseo y esparcimiento

EÑE

El Ayuntamiento de Villamayor, a través de la Concejalía de Urbanismo y Medio Ambiente, está realizando mejoras en varios sectores del municipio, con el fin de aumentar la limpieza y el acceso a algunos espacios públicos que no se encontraban en buenas condiciones.

La última actuación se centra en el acondicionamiento y allanado de la parcela municipal

ubicada en la zona del Camino del Canto y el Campo de Golf, que cuenta con una extensión cercana a las 8 hectáreas, en la que los responsables municipales pretenden crear una zona de merendero y ocio. Con esta limpieza se mejora el acceso a la ribera del río Tormes y se completan los trabajos que había iniciado la Confederación Hidro-

gráfica del Duero (CHD) dentro del proyecto de recuperación de la margen derecha de la ribera, que se han paralizado mientras el Ayuntamiento termina el proceso de recepción de la obra.

En total, ocho trabajadores municipales están inmersos en estas tareas para adaptar el entorno y concluir las tareas de retirada de maleza y ofrecer así una imagen cuidada del río.



Los operarios municipales trabajan en el arreglo de la ribera del río./EÑE

